
さとことブレスト参加者アンケート（東⽥中学校）

Q1．今回の【さとことブレスト】で、どの程度満⾜いただけましたでしょうか。 n= 12

回答 回答数 割合
満⾜ 10 83%
やや満⾜ 1 8%
どちらでもない 1 8%
やや不満 0 0%
不満 0 0%

12 100%

Q2.対話集会について、それぞれお答えください。
①テーマ n= 12

回答 回答数 割合
満⾜ 9 75%
やや満⾜ 3 25%
どちらでもない 0 0%
やや不満 0 0%
不満 0 0%

12 100%

②全体の時間 n= 12

回答 回答数 割合
適切だった 9 75%
⻑い 1 8%
短い 2 17%

0 0%
0 0%
12 100%
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③ブレストの時間 n= 12

回答 回答数 割合
適切だった 6 50%
⻑い 1 8%
短い 5 42%

0 0%
0 0%
12 100%

④進⾏のスムーズさ n= 12

回答 回答数 割合
満⾜ 12 100%
やや満⾜ 0 0%
どちらでもない 0 0%
やや不満 0 0%
不満 0 0%

12 100%

⑤スタッフの対応 n= 12

回答 回答数 割合
満⾜ 11 92%
やや満⾜ 1 8%
どちらでもない 0 0%
やや不満 0 0%
不満 0 0%

12 100%
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〇⾃分のまちについて、これからどうなってほしいですか？

〇⾃由意⾒

・町会活動や、イベントがもっと盛んになってほしい。
 ⾃然環境の維持、向上。
・⼦どもが安⼼して暮らせるようなまち。
 みどりがたくさんあるまち。

・もっとまち全体が活気のあるまちになっていけばいいと思いました。
・話し合いをして、様々な着眼点があり、⾃分の街がもっと好きになった気がする。
・さらに治安の良い町。物価が安い。イベントがたくさんある。
・お年寄りも、⼦供も、全員が住みやすい町になってほしい。
 治安の良さが東京で１位になってほしい。
・今のいいところを残しつつ、いろいろな施設やイベントが増え、さらににぎやかなまちになってほしい。

・豊かな⾃然を守り、活性化していきつつ、駅周辺は栄えているまちになってほしいです。また、区⺠の誇りとなる
 ような杉並区のシンボルとなる建物や像、イベントなどができてほしいです。
 イベントなら既存のものをもっと盛り上げるのも良いと思います！新しいものでも。
・みんなが住みやすく、安⼼してくらせるように、⼀⼈⼀⼈がまちについてよく考えられるともっとよくなると
 思う。めざせ夢の芝！

・⾃然あふれてみんなが暮らしやすい町になってほしい。
・いまよりももっと住みやすいまちになってほしいです。でも、今のいいところはこれからも続けてほしいです。
・住みたいまちランキングとかの第1位をとれるようなまちになってほしいです。話し合いのときも⾔ったように
 まちのシンボル的な物やイベント、それらをもっと⼤きくしていけるような活動などもあるといいなと思います。
 ⾃然についての意⾒もたくさんでていたので、杉並の特徴として守っていくことも⼤切だし、そしたらもっと
 素敵なまちになっていくと思います！

・スタッフさんがとてもフォローして下さって楽しくできました。できれば、もう少し話す時間が欲しかったです。

・このような話し合いをしたことがなかったので、とてもいい機会となりました。

・⾃分のまちのことについて考えることができてとてもよい経験でした！
 ありがとうございました！これからの⾃分のまちがよりよくいなるように考えたいです。

・今まで阿佐ヶ⾕の10年後など考えたことがなかったので楽しかったです。
 貴重なお時間をありがとうございました。
・便利さだけにとらわれず、不便にも⽬を向けながら、平和で明るいまちになっていくとうれしいです！

・東⽥中学校の校庭を⼈⼯芝にしてください。

・中学⽣の意⾒に⽿を傾けていただきありがとうございました。

・⾃分以外の意⾒を知れて楽しかった。
 ⾃分の意⾒を肯定してくれてうれしかった。

・気づいたことをどんどん発⾔していて話し合いがやりやすかった。来てくださった⽅全員いい⼈で、だんだん
 リラックスしてのぞめた。本⽇はありがとうございました。

・放課後の時間だったということや、区⻑さん、スタッフのみなさんのご都合も関係すると思いますが、
 話し合いがとても盛り上がったので、もっと時間が⻑くても良いと感じました。また、今後はより多くの⽣徒、
 できれば全校⽣徒が参加できると、⽣徒たちの良い経験になるし、より多様な意⾒が出て区にとっても良いと
 考えています。

・阿佐ヶ⾕の駐輪禁⽌の場所の停まっている⾃転⾞をどかしてほしいです。


